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●本日の司会       （鈴木 栄 副 SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （平畑 秀東会長） 

 

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱 

 

●本日のお客様 

 

米山奨学生 ネジュリ・オセアンさん 
 

●米山奨学金授与 （ネジュリ・オセアンさん） 

 

 
 

●会務報告         （平畑 秀東会長） 

 

取り立てて、会務報告というのは特にありませんが、

これから楽しい夏休みですので、皆さん元気にお過ごし

ください。 
 

●幹事報告        （小島 弘明副幹事） 

 

本日、伊藤幹事が遅れますので代わりに報告させてい

ただきます。 

例会終了後、理事会がありますので、理事の方々はご

出席をお願いいたします。 

8 月の事務局のお休みは、8 日（木）半休、12 日（月）

～15 日（木）、21 日となっております。緊急の用事の場

合は、伊藤幹事までお願いいたします。 

●会員増強・拡大月間「卓話」 

前澤 外喜男会員増強・拡大委員長 
 

今日は、私一人だけではなく、

会員 50 人になるまでの経緯を皆

さんと共に振り返りながら、進め

ていきたいと思います。 

この間、「ロータリーの友」に

10 年ごとの会員の増減が掲載さ

れていました。簡単に申し上げま

すと、日本のロータリーは 3 ゾー

ンに分かれておりまして、ゾーンの中に地区、地区の中

にグループがあります。この中で、会員数を平均にする

と、50 名以上のクラブが多い地区は、1 番が名古屋です。

2 番目が福岡で、3 番目が東京です。東京には会員数 200

名以上のクラブがあります。そのクラブは会員同士、名

前も顔も分からない人が沢山いるそうです。また、200

人もいると、幹事をやったらすぐに会長になれる、とい

うことは無いそうです。ですから、50 名という人数がま

あまあ丁度良いクラブだなあというのが、私が 50 名を目

標とした理由です。 

先般、神野会員にご入会頂き、待望の 50 人を達成いた

しました。増強は、ロータリーの永遠のテーマです。昨

年の RI 会長の田中さんが、日本が手本を示すために 1 万

人を達成すると宣言しました。これは失敗しました。如

何に人を集めるのが大変かということです。 

当クラブ 20 周年の時の内藤会長、本田幹事、村野実行

委員長に、私は増強委員長を頼まれました。星野さんに

相談に行きましたら、やってみなさい、協力するからと

言われました。20 周年を成功させるためにも、約束は出

来ないが精一杯やるということを内藤会長に伝えました。

RI の増強委員長が東京に来て、全国の会長と増強委員長

が招集されました。その壇上で 20 名を一気に入れて、100

名にした会長が経験談をいきなりブチまきました。私は

その会長が辞めたら皆辞めるのではないかと思っていま

したが、未だにその会員達は一人も辞めていないそうな

のでやはりすごいと思います。 

うちのクラブも似ていると思います。星野創立会長の

「よし、やるか！」これです。最初に例会で円卓を組ん

で、皆さんに候補者を挙げてもらったところ 15 人くらい

挙がりました。それから、炉辺を行いそこで絞った結果

は 10 人でした。そこからアタックするのは、私の役目で

す。入会して頂いた皆さんには本当に感謝をしています。 
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★内藤 征一会員 

私が会長を受けた時は、丁度 20 周年でした。20 周年記

念式典の資金に関しては、それまでの会長さん達が毎年

基金を集めてくださいましたので、心配はありませんで

した。ただ、通常の例会の運営については、当時の会員

が 31 名でしたので、予算は逼迫しておりました。これが

2 年、3 年と続いてはまずいと思い、この 20 周年にかこ

つけて会員の増強をしようと思いました。それで前澤さ

んに増強委員長を頼みました。先程の話にもありました

が、全国で増強セミナーをやった時に、私と前澤さんで

出席をしまして、そこで名古屋の会長の話などを聞いて

ヒントを掴んだようです。 

それから、5 年足らずで 50 名体制で会を運営するよう

になった訳です。その当時と今とでは、会の雰囲気は全

然違います。活力があり活き活きとしております。 

この地域には、まだまだ立派なロータリアンになれる

方がたくさん居ると思うので、もっと増強していきたい

と思います。 
 

★本田 征勇会員 

私は、内藤会長の時に幹事をやりまして、その後に会

長をやりましたが、引き続いて前澤さんに増強委員長を

お願いしました。8 名の方に入会をして頂きました。その

方達は今も会員として在籍して頂いております。 

 ここ何年かは順調に増強をして、退会もほとんどない

という状況です。さて、これから 50 名になってどうする

のか。私はこのクラブの増強の第 1 号です。チャーター

メンバーの方々の後、すぐに入会をしました。当時も 50

名くらい会員がおりましたが、昭島の名士の方々が在籍

されていて、なかなか馴染まずに一歩下がって物を見て

しまうというような所がありました。 

 これから、新しい方々が入ってこられたら、温かく迎

えてあげることが大切だと思います。また、増強だけで

はなく、退会防止についても並行してやっていかなけれ

ば、会員増にはならないと思います。 
 

★村野 靜男会員 

会員 50 名となった訳ですが、昔の言葉に「月満つれば

則ち虧く」とあるように満月はやがて欠けていくわけで

すから、この数字に奢る事なく絶えず努力をしていかな

ければならないと思います。 

どうすれば、増強につながるのかというと、楽しくな

ければロータリーではないと思います。奉仕活動ですか

ら、無理やり辛い思いをしてやったのでは長続きしませ

ん。皆で楽しく親睦を深めながらやっていくのが良いと

思います。例会に出席をして良いクラブだと自分が思え

ば、知り合いを誘うことも出来ます。このように自然と

増強が出来るようになるのが理想です。 
 

●ニコニコ BOX発表   （指田 裕士親睦委員） 

 

◎平畑会長 

曳地委員長、岡野委員長、会員の皆様、御苦労様でした。

お陰様で無事、くじら祭が成功しましたので。 
 

◎伊藤幹事 
 

○曳地会員 

くじら祭りご協力ありがとうございました。 
 

・岡野会員 

曳地会員、志賀会員、会員の皆様おつかれさまでした。 

・小島会員 

くじら祭り、お疲れ様でした。曳地委員長、委員の皆様

ありがとうございました。 
 

・指田会員 

曳地会員くじら祭り本当におつかれ様でした。 
 

・下田会員 

皆さん「くじら祭」お疲れ様でした 曳地委員長、志賀

副委員長ありがとうございました。 
 

・鈴木会員 

先日のくじら祭りおつかれ様でした。前澤委員長本日の

卓話よろしくお願い致します 
 

・田畑会員 

くじら祭りおつかれ様でした。 
 

・西野会員 

くじら祭りでは曳地委員長はじめ、皆様お疲れ様でした。 
 

・若杉会員 

くじら祭りおつかれ様でした。 
 

8 月結婚記念 

佐々木会員・曳地会員 
 

8 月誕生記念 

竹中会員 
 

●出席報告      （田畑 勝久出席委員長） 
 

会員数  50 名 出席義務会員  48 名 
 

本日の出席 24 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●委員会報告 
 

★曳地 義正社会奉仕・環境保全委員長 

くじら祭におきましては、皆様に多大なるご協力を頂

きありがとうございました。お陰様で、大きな問題、事

故も無く終わりました。来週以降、くじら祭についての

アンケートを FAX 致しますので、是非回答をお願いいた

します。 
 

★下田 安治 25 周年実行委員長 

先日、パスト会長の皆さんにパスト会長会をするとい

うご連絡をいたしましたところ、多数の方に出席をして

頂けるということでありがとうございます。議題は、会

長のノミニー選出についてです。場所は立川「がんこ」

で開催いたしますので、よろしくお願いいたします。 

 

●次週例会予定  （荒川 義昭プログラム委員） 

 
 

8 月 14 日（水）RI 規定による休会 
 

8 月 21 日（水）8 月 4 日（日）分振替休会 
 

8 月 28 日（水）「第 41 回昭島市民くじら祭」打ち上げ 
 
 

●閉会点鐘         （平畑 秀東会長） 


